

Start in die Zukunft ab sofort mit dem Neuen Euro VI

Alle motorisierten Fahrzeuge mit Otto- oder Dieselmotoren müssen europaweit zur Limitierung von Schadstoffemissionen beitragen. Immer mehr wird mit Hochdruck daran gearbeitet, die Motoren so zu steuern, dass der Schadstoffausstoß immer geringer wird. Mit Erfolg, denn die Schadstoffbelastung der Luft geht immer deutlicher zurück und ein Ende der Entwicklung besserer und schadstoffärmerer Motoren ist noch lange nicht erreicht.

Der neue Euro VI war zwar viel umstritten, aber die Zahlen zeigen uns deutlich, dass diese Neuerungen in jedem Fall wichtig für unsere Umwelt



sind. Auch im Amtsblatt der Europäischen Union wurde veröffentlicht, mit Euro VI werden die Grenzwerte für LKW bei Partikeln um etwa 67 % und bei Stickoxiden sogar um 80 % gegenüber Euro V gesenkt. Auch ein Grenzwert für die Partikelanzahl – bislang gab es nur Grenzwerte für die Partikelmasse – wird ab jetzt mit Euro VI eingeführt.

Wir freuen uns, dass wir als Roman Mayer GmbH mit eine der ersten Firmen sein können, die auch unter anderem mit dem Euro VI ab sofort auf der Straße unterwegs sind.

www.romanmayer-group.com